
Pregiatissimi, 
 
sono Fulvio Bellora, Presidente del Coordinamento Mobilità Integrata e Sostenibile 
(Co.M.I.S.). 
 
Insieme al gruppo pendolari della Linea Alessandria-Ovada, membri del nostro 
sodalizio e rappresentati dal Presidente Marco Martini, inviamo la presente per 
proporre un tavolo di lavoro con voi al fine di elaborare proposte concrete che possano 
portare alla riattivazione della nostra linea ferroviaria con un modello di esercizio che 
risponda realmente alle esigenze dei territori e degli utenti. 
 
Vista la recente parziale apertura da parte della Regione Piemonte ad investire nel 
trasporto pubblico locale, prova ne sono le 2 linee riattivate e l’incremento di qualche 
corsa sulla Asti - Acqui Terme, ci sembrerebbe un grave errore non approfittare della 
svolta ritenendo di vitale importanza strategica la riapertura della tratta che collega 
Alessandria e Ovada, attualmente operativa ed attiva per i treni merci. 
 
È noto che l'interlocutore di riferimento è l'Agenzia per la Mobilità Piemontese, ente 
proposto dalla Regione Piemonte per la programmazione del servizio, ma senza 
l'appoggio e la spinta delle istituzioni locali difficilmente si potrà sortire qualche 
risultato. 
 
Pertanto, forti del ruolo istituzionale da voi rivestito, con l'appoggio dei cittadini e dei 
pendolari, chiediamo che con rinnovata forza si torni a proporre la riattivazione della 
linea Alessandria-Ovada con tutte le parti interessate. 
 
Nel contempo, chiediamo che si pensi anche ad un progetto più ampio di revisione dei 
trasporti in Provincia che non guardi sola alla singola tratta ma che possa connettere 
più centri con un unico collegamento, ad esempio Ovada - Alessandria - Casale 
Monferrato. 
 
Siamo quindi ad offrire la nostra disponibilità per un lavoro partecipato, finalizzato ad 
elaborare insieme proposte costruttive, innovative e sostenibili per il futuro della nostra 
tratta a beneficio dei nostri territori, dell’ambiente e della qualità di vita delle persone. 
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